
Protokoll der Fachgruppe Mischlinge, Cardueliden und Europäer 

 Samstag, den 24.9.2022 10.
00

 Uhr in Baunatal 

1. Eröffnung und Begrüßung: 

 Der Vorsitzende Bernd Fischer Eröffnete die Versammlung und begrüßte alle Gäste und 

 Verbandsdelegierte. 

 Im Anschluss gab er die Tagesordnung bekannt. 

2. Feststellen der anwesenden Verbandsvertreter: 

Anwesend waren 26 Verbände Entschuldigt war Verband 19 und 20 es fehlten die Verbände 

16-17 und 30, der Vorsitzende teilte der Versammlung mit, dass wir Beschlussfähig sind. 

3. Ehrung Verstorbener Mitglieder 

 Zum Gedenken aller verstorbenen Mitglieder, ins besonderen die aus der Fachgruppe Marianne 

 Olbers und Hans Berse erhoben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen. 

4. Bericht des Fachgruppenvorsitzenden 

                                    Jahresbericht 2022 

Leider hat auch im Jahr 2021 keine Deutsche Meisterschaft stattgefunden. An dem 25 September 

hatten wir unsere Fachgruppen Tagung.  Die Ergebnisse der Tagung wurden im Vogelfreund 

veröffentlicht. Da wir keine weiteren Aktivitäten in unserer Fachgruppe hatten möchte ich das Jahr 

2021 beschließen. 

In letzter Zeit werden immer neue Mutationen er- züchtet.  Jeder Züchter, der eine Scheckung bei 

seinen Vögeln hat, glaubt er habe eine neue Mutation. Mittlerweile haben wir bei vielen 

Cardueliden Scheckungen. Diese werden bei den Züchtern „Bunte“ genannt und sie möchten 

hierfür eine Schauklasse haben. 

Da beim DKB keine Scheckungen zugelassen sind, wird es hierfür keine Schauklasse geben. 

Bei der nächsten Fachgruppentagung 2023 stehen Neuwahlen an.  Josef Otten und ich werden nicht 

mehr zur Wahl antreten. Vorschläge für evtl. Nachfolger nehmen wir gerne entgegen. 

 Dankeschön für eure Aufmerksamkeit. 

Bernd Fischer 

5. Anträge 

 Es lagen keine Anträge vor. 

 Dem Antrag der Fachgruppe FP in Bezug auf Trinkrörchen schließen wir uns an. 

6. Bericht der Preisrichtergruppe: 

 Der Preisrichter Vorsitzende Franz Josef Dreßen begrüßte noch einmal alle Anwesende, und 

 Bedauerte das es keine Scholare in der Fachgruppe gibt. Die Aussage vom Fachgruppen 

 Vorsitzenden über die Mutationszucht könne er nur bestätigen. 

7. DKB Meisterschaft 2022: 

   Die Termine zur Deutschenmeisterschaft werden im Vogelfreund veröffentlich. 

8. Verschiedenes 

 Zum Punkt Verschiedenes gab es keine Wortmeldung. 

9. Schlusswort 

 Der Vorsitzende bedankte sich für die harmonisch abgelaufene Versammlung und schloss um 

 10.
25

 Uhr mit den besten Wünschen und einer guten Heimfahrt die Versammlung. 

 Josef Otten 

 Schriftführer 


